



Nicht nur mit feierlichem Zeremoniell, wie es sich für eine Silberhochzeit gehört, sondern auch im Zeichen zwangloser Begegnung wurde am Wochenende in Ludwigsburg die 25jährige Partnerschaft mit der französischen Stadt Montbéliard gefeiert. Den Auftakt hatte ein französischer Abend, gestaltet von den Gästen aus Montbéliard, gebildet, bis dann am Sonntag der Festakt im Ordenssaal des Ludwigsburger Schlosses den Höhepunkt der „Hochzeitsfeier“ bildete. Zahlreiche Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens wohnten dem Zeremoniell bei, in dessen Rahmen Professor Andre Lang die Bürgermedaille der Stadt Ludwigsburg in Empfang nehmen konnte.

Bild: Köhler